

BROOK, sir Norman, secrétaire du Cabinet du Royaume-Uni (-déc. 1962).

BROOKS, Alfred, sénateur et vice-président de la délégation à la 16^e session de l'Assemblée générale des Nations Unies.

BROOKS, Angie E., secrétaire adjointe d'État du Liberia et membre de la délégation de Liberia à la 16^e et 17^e sessions de l'Assemblée générale des Nations Unies.

BROWN, Winthrop G., ambassadeur des États-Unis au Laos (-juin 1962); commandant adjoint, National War College.

BRYCE, R.B., greffier du Conseil privé et secrétaire du Cabinet.

BRYKIN [BRYKING], V.A., conseiller à la délégation de l'Union soviétique aux 16^e et 17^e sessions de l'Assemblée générale des Nations Unies.

BUDO, Halim, sous-ministre des Affaires étrangères de l'Albanie et représentant permanent aux Nations Unies.

BUNCHE, Ralph, sous-secrétaire des Nations Unies aux affaires politiques spéciales.

BUNDY, McGeorge, adjoint spécial du président des États-Unis pour les Affaires de sécurité nationale.

BURBRIDGE, Kenneth Joseph, consul général à Seattle (-fév. 1963); haut-commissaire en Nouvelle-Zélande.

BURGESS, Harrison W., Bureau des Affaires du Commonwealth britannique et d'Europe du Nord, département d'État des États-Unis (-juin 1962); consul des États-Unis au Honduras britannique.

BURNS, lieutenant-général E.L.M., conseiller du Gouvernement canadien en matière du désarmement.

BURROWS, Reginald Arthur, conseiller, ambassadeur du Royaume-Uni au Vietnam.

BUSTAMANTE, Alexander, premier ministre de la Jamaïque (avr. 1962-).

BUTTERWORTH, W.W., représentant des États-Unis auprès des communautés européennes (-oct. 1962); ambassadeur des États-Unis (déc. 1962-).

BYRNES, John W., représentant (R. – Wisconsin), membre, Comité des voies et moyens des États-Unis.

CADIEUX, Marcel, sous-secrétaire d'État suppléant aux Affaires extérieures et conseiller juridique.

BROOK, Sir Norman, Secretary to Cabinet of United Kingdom, (-Dec. 1962).

BROOKS, Alfred, Senator and Vice-Chairman, Delegation to 16th Session of United Nations General Assembly.

BROOKS, Angie E., Assistant Secretary of State of Liberia and Member, Delegation of Liberia to 16th and 17th Sessions of United Nations General Assembly.

BROWN, Winthrop G., Ambassador of United States in Laos (-June 1962); Deputy Commandant, National War College.

BRYCE, R.B., Clerk of Privy Council and Secretary to Cabinet.

BRYKIN [BRYKING], V.A., Advisor to Delegation of Soviet Union to 16th and 17th Sessions of United Nations General Assembly.

BUDO, Halim, Deputy Minister of Foreign Affairs of Albania and Permanent Representative to United Nations.

BUNCHE, Ralph, Under Secretary of United Nations for Special Political Affairs.

BUNDY, McGeorge, Special Assistant to President of United States for National Security Affairs.

BURBRIDGE, Kenneth Joseph, Consul General in Seattle (-Feb. 1963); High Commissioner in New Zealand.

BURGESS, Harrison W., Office of British Commonwealth and Northern European Affairs, Department of State of United States (-June 1962); Consul of United States in British Honduras.

BURNS, Lieutenant-General E.L.M., Advisor to Government of Canada on Disarmament.

BURROWS, Reginald Arthur, Counsellor, Embassy of United Kingdom in Vietnam.

BUSTAMANTE, Alexander, Prime Minister of Jamaica (Apr. 1962-).

BUTTERWORTH, W.W., Representative of United States to the European Communities (-Oct. 1962); Ambassador of United States (Dec. 1962-).

BYRNES, John W., Representative (R. – Wisconsin), Member, House Ways and Means Committee of United States.

CADIEUX, Marcel, Deputy Under-Secretary of State for External Affairs and Legal Advisor.